



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 236
16 de mayo de 2019

Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia trabaja en la creación de oferta de posgrado

La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia realizó el I Simposio de introducción a las especialidades de pequeños animales como parte del trabajo que se realiza con el fin de ampliar la oferta académica a posgrados.

En entrevista para Radio Universitaria, el Decano de la Facultad, Eduardo Aragón indicó que el evento tuvo dos propósitos, el primero fue introducir a los estudiantes de los últimos semestres sobre las especialidades que se pueden tomar luego de terminar su carrera de grado y así fortalecer el desarrollo de especialidades veterinarias. El segundo objetivo fue propiciar la interrelación de estudiantes con profesionales en ejercicio de la carrera y con estudiantes de otras universidades.

En el Simposio participaron 230 estudiantes de 10 universidades a nivel nacional, recibieron información sobre especialidades para perros, gatos y fauna silvestre. Para Jean Paul Andrade, estudiante de 6to semestre de veterinaria y parte del equipo organizador del evento, la sociedad debe cambiar la visión del animal como un objeto o que solo está para cuidar una casa, se debe dar el mismo valor de un ser humano, por lo tanto, los animales necesitan especialistas para ellos.

Entre las especialidades abordadas en el simposio están neumología, cardiología, neurología, dermatología, entre otros. La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia espera concretar la oferta de una maestría en especialidades de perros y gatos. **AC**

